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●２０22～２０23年度 三次中央ＲＣスローガン

ロータリアンであることを

強くイメージし、

奉仕の喜びを分かち合おう

■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈　会長
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松江　一畑百貨店閉店
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●２０22～23年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  最終例会、委員会報告　
■次回例会日時  2023年7月3日（月）　 12：30～
■次回プログラム  会長所信表明
 　クラブ奉仕部門活動方針発表
̶
■第1389回例会記録
●日時………………………2023年6月19日（月） 12：30～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」…………………………………………………………全員

　皆さんこんにちは。いよいよ私の会長年度も、今
日を含めて残り２回の例会を残すのみとなりました。
今日のプログラムは各委員会の総括報告をしていた
だきますので、担当の皆さん、よろしくお願いいたし
ます。
　また今日は、総括報告の前に臨時総会をいたしま
す。急なことではありますが、次年度のスタートと共
に関りがあることなので開催することといたしまし
た。ご理解いただきますようお願い申し上げます。
　さて、先週６月１４日水曜日付けの中国新聞の一
面に、松江の一畑百貨店が、来年の１月１４日の営
業を最後に閉店するとの記事がありました。原因と
して、大型ショッピングモールの出店やインターネッ
ト通販の拡大もありますが、新型コロナウイルス禍
による売り上げの減少で、経営が厳しくなったとの
ことです。島根県内唯一の百貨店として、６５年もの
間営業を続けてこられたのに残念だと思います。こ
れにより島根県は、山形県、徳島県に続き３番目の
百貨店の無い県になるそうです。さらに記事には、
広島県内の百貨店にも言及し、天満屋が昨年までに
広島市内の３店舗を閉店し、今年の夏には広島そご

うの新館が閉館予定であると
書かれていました。
　確かにコロナ感染症の蔓延
により、この３年間は外出を控
えるなどの行動制限があり、個
人消費者を対象としたあらゆる
業種で影響が出たことでしょ
う。政府としても、飲食店や旅行関係で補助金や
GOTOトラベルなど、一部の支援策を講じましたが、
小売業者や卸などの販売業者の方は大変ご苦労さ
れたことと思います。
　では、コロナ対応も変わった今、今後は以前のよ
うな状態に戻ることが出来るのでしょうか。もちろ
んそうあることを期待したいところですが、 インター
ネットの普及に伴う時代の変化も、見過ごせない現
実となっています。 この３年、コロナ禍の影響も追
い風となって、テレビショッピングはもとより、
Amazonや楽天市場、Yahoo!ショッピングなど、通
販サイトを利用する人々が増え、宅配業者にも人手
不足などの影響が出るほど拡大しているようです。
そう言う私も通販を利用している一人なのですが、



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 5名
8名
1名

2名
2 9名

85.29％

Make-up
出席合計
出席率
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ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　19,000円

小根森君 誕生日はやはり嬉しいものですね！（大口）
池田君 昨日、56歳の誕生日を迎えました。これからも
 よろしくお願いします。（大口）
沈　君 本日の臨時総会そして委員会報告、みなさん
 よろしくお願いします。（大口）
宮武君 先週は休んですみませんでした。
杉谷君 昨日は父の日、ありがとうございました。
平田君 臨時総会を祝す。
「委員会下半期報告をします。よろしくお願いします。」
　　　中西君、重信君、野村君、酒井君、角谷君

唯一不満を感じることがあります。それは現物を
確認することが出来ないことです。商品を購入し
て、思っていたものと違っていれば、返品すること
も可能なのですが、やっぱり面倒なので、本当に
必要なものは、実物を手にして購入したいと思っ
ています。
　更に最近では、スマホのアプリを利用して、銀
行や保険などのサービスに対応する事業者もある
ようですが、都市部の一等地に店舗を構える必要
が無い分、コストの削減効果が期待できるので、
既存の事業者には大きな脅威になるかもしれませ
んね。
　以上、かなり独自の考えでお話をさせていただ
きましたが、これからの、ネット環境の充実に伴っ
たサービスの変化が、私たちの生活に及ぼす影響
を考えると、もろ手を挙げて喜ぶことは出来ない
のかなと考えさせられます。便利な世の中につい
てもう一度考えてみましょう。終わります。

■幹事報告……………………………………………中島幹事
●新入会員の推薦が上がっています。山崎電設工
　業株式会社　山崎真也様です。推薦者は沖会員
　と上田会員です。異議のある方は一週間以内に書
　面で幹事までお申し出ください。

■安藤会員より「ふれあい」新聞を配布
　「ふれあい」をお手元にお配りしています。
　先日、夕立がきました。「高谷山が黒くなると雨が
降る」と子どもの頃よく言っていたと年長者からお聞き
しましたが、そのとおりでした。高谷山に雲がかかっ
てきたら、スマホのお天気マップを確認しましょう。
　新しいサッカースタジアムの名前が決まったとエディ
オンが発表したそうです。敷地内完全禁煙化にでき
るはずですので、是非ともそうして欲しいです。
　そのほか、消防署の移転問題のことも書いてありま
す。お読みください。

■ゴルフ同好会………………………………………上田会長
　6月21日会長杯ゴルフコンペは、庄原CCに９時集
合です。ミーティングは香蘭に変更になりました。18
時30分からです。

■出席報告…………………………………………平田委員長
●第1387回 6月5日

●Make-up…池田君、中西君
●第1389回  本日の出席は35名中32名です。

■SAA…………………………………………………石田SAA
●会員誕生日…小根森君、池田君

●会員ニコニコBOXご出宝
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■《臨時総会》…………………………………………………………………………………………………………………………………………………

［幹事］
　ただいまから臨時総会を行います。クラブ細則第3
条第1節により、議長を沈会長にお願いします。

［会長］
　それではただいまより臨時総会を開催いたします。
　本日の出席者は　35名中　32名です。
　クラブ細則第5条第3節の会員総数の1/3の定数
を満たしておりますので本総会は成立いたします。
　議題は、三次中央ロータリークラブ会費の変更
（案）承認並びにクラブ細則第６条第２節改正（案）
承認の件です。
　それでは、次年度会長上田会員、会費の変更（案）
並びにクラブ細則第６条第２節改正（案）の説明をお
願いします。

［上田会長エレクト］
　（三次中央ロータリークラブ会費の変更（案）承認
並びクラブ細則第６条第２節改正（案）承認の件に
ついての説明）

　会員増強・選考・職業分類委員会
　委員長　沖会員　　委員　安藤会員
　2022 年7月年度始めの会員数34名、今年
度入会者2名、退会者1名で今年度末会員数は
1名増の35名となりました。

　創立以来会費は、月15,000 円、年180,000円で
したがやむを得ない事情により、次年度より月18,000
円、年216,000円とさせていただきたいと思います。
これに関して、ご質問、意見がある方はいらっしゃい
ませんか。

［会長］
　ただいまの会費の変更（案）並び細則の改正に対
して何かご意見、ご質問はございませんか。無いよう
でしたら、拍手をもって承認をお願いいたします。
　クラブ細則第１６条、出席会員の3分の2の賛成
投票によって改正することができる。
により、改正案は承認されました。
ありがとうございました。
　　
［会長］
　これで臨時総会を終了いたしますとともに議長の任
を解かせていただきます。ありがとうございました。

■プログラム《下半期報告》……………………………………………………………………………………………………………………………

　　２月13日の担当例会では2020-2021年度
地区大会でのRI会長代理佐藤芳郎様の基調講
演ビデオの鑑賞をいたしました。そして活動計画
にありましたロータリーの友誌の読みどころを毎
月第一例会に紹介させていただきました。
　忙しく仕事をされている中、友誌を読む時間
はなかなか取れませんが、少しは参考にしてい
ただけたのではないかと思っております。情報の
宝庫である、ロータリーの友誌をしっかり読むこ
とをお勧めします。

会員組織委員会

副会長
光 永  義 則

ロータリー情報委員会

委員長  松 本  章 治
委員  堀 川  正 城
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　下半期の活動報告をさせていただきます。
【出席委員会】
　メンバーは平田会員と信国会員です。5月15
日に24FITストレングスジムマネージャーの河野
智恵子様をお迎えして「運動と食事で体が変わ
る」の題目で講演していただきました。まだ記憶
に新しいところです。
　来週100%出席の発表をします。
【プログラム委員会】
　井上委員長には大変頑張っていただきました。
　１月23日三次市長福岡誠志様をお迎えして「三
次の拠点性」をテーマに三次の魅力を再認識し、
発信して行こうという講演でした。
　3月６日広島県議会議員下森宏昭様をお迎え
して県政報告をしていただきました。
　4月10日は会員卓話で、武口会員、阿部会員
に発表いただきました。
　4月17日三次市教育長迫田隆範様をお迎えし、
「第２次三次教育ビジョンの共有」また、「中間産
地の人づくり」ということで講演いただきました。
　5月8日出前講座より、三次市健康推進課奥
川弥代美様をお迎えし「健康寿命を伸ばすため
に」という題目で講演いただきました。
【雑誌会報委員会】
　杉谷委員長、圓道会員、水野会員、和田会
員のメンバーです。
　4月3日恒例のお花見例会を三次ワイナリーで
行いました。
【広報委員会】
　小根森委員長、佐々木会員のメンバーです。
　1月30日出前講座より、三次市教育委員会文
化と学びの課より友廣美和様をお迎えし、「次世
代に伝えよう貴重な文化財」と題して、三次の文

クラブ管理運営委員会

担当理事
角 谷  俊 典

化財のお話を聞かせていただきました。
【親睦委員会】
　メンバーは、山縣委員長、池田会員、宮武会員、
松尾会員、阿部会員、谷会員です。
　3月20日山縣委員長に「クイズで楽しむ」とい
うことで、皆様にクイズ形式で例会を楽しんでい
ただけたと思います。

　私は、担当理事を拝命しておりましたが、例
会を欠席することが多々ありました。各委員会の
委員の皆様のおかげをもちまして、なんとかこの
日を迎えることができました。
　各委員会の皆様、大変ありがとうございました。

　前田会員と共に一年間担当をさせていただき
ました。前田さんありがとうございました。
　毎月の第一例会で四つのテストの唱和をさせ
ていただきました。
　また、ゲスト講演として公証人役場の岩崎様、
三次税務署の古本様、恵谷様に講演をしていた
だきました。
　また、大井会員と圓道会員に会員卓話をして
いただきました。ありがとうございます。
　以上、職業奉仕委員会の報告になります。
　一年間ありがとうございました。

委員長  野 村  明 弘
委員  前 田  剛 志

職業奉仕委員会
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　2月20日、地域おこし協力隊で三次に来られ、
現在吉舎町でクラフトビール作りなど頑張られて
いる、岡田アントニールスさんに「地域おこし協
力隊としてわたしにくれたもの、たどり着いた広
島農家　クラフトビール世界NO1」ということで、
農業しながらクラフトビールづくりを試行錯誤し
ながら頑張られている様子などをお話しいただき
ました。その時勝手にクラフトビールを持ってき
ていただいて販売させてもらったにも関わらず、
買っていただくというご協力を得ることができたこ
とは感謝の気持ちでいっぱいでした。
　my さくらのお手入れの協力も多少させていた
だくことができました。
　最後に、青少年奉仕委員会との合同での取り
組みがいろいろな事情で実行までいかなかった
ことが残念で、大変さを痛感しました。
　この１年間温かいご協力どうもありがとうござ
いました。
　この場をお借りして、委員の村竹会員にお礼
を言わせてください。ありがとうございました。

社会奉仕委員会

委員長  中西 佳代子
委　員  村 竹      昇

　国際奉仕委員会は、米山奨学会担当の私と、
ロータリー財団担当の竹野会員の二人で務めま
した。
　10月は米山月間で、米山親善大使の動画を
鑑賞しました。11月は、ロータリー財団月間で
RI-2710地区ロータリー財団委員の明山晃映さ
んを招いてロータリー財団についての講演を実
施しました。
　2月27日には駐広島大韓民国総領事館、林
始興（イム シフン）総領事を招いて「地方から
考える韓日交流」と題して講演をいただきました。
　米山記念奨学会とロータリー財団への寄付に
つきましては、コロナと円安の大変厳しい経済状
況の中にも関わらず、それぞれ地変なご協力を
いただき誠にありがとうございました。

　私が入会したあくる年（1995年）、東城でIMがありました。その会場で2710地区女性会員
第一号の清水保子さんと私が発表する機会をいただきました。（当時は女性会員が珍しかったので
す）竹野会員が会長でした。「和田さん発表するように」「はい！わかりました」と答えましたが、そ
の話の後、同じ日にスタジオで婚礼撮影の予約が入ったのです。さてなんとしたものか？私は、竹
野会長に「仕事が入ったのでIMには行けません」と断りました。すると、いつもはダンディで優し
い竹野さんが、「ロータリアンはそんなもんではない！」そのキリッとした物言いに、私は恥ずかしく
なりました。
　ロータリアンのあるべき姿、社会人としての道を教えてもらった素晴らしい思い出です。

竹野会員に教えてもらった『ロータリアン』のあるべき姿

寄稿：和田ひとみ

委員長  酒 井  正 治
委　員  竹野 日出夫

国際奉仕委員会
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■点鐘………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈　会長

　　青少年奉仕委員会の下半期報告をさせて
いただきます。
　5月22日月曜日の担当例会において、「みよし 
なるほど！出前講座」を活用し、三次市子育て

青少年奉仕委員会

委員長  重  信     優

支援課　小林係長から「三次市子どもの未来応
援宣言」について、三次市の子ども一人ひとり
を大切にし、自立と活躍を応援する、まちづくり、
ひとづくりの様々な取り組みをお話しいただきま
した。
　また、初めての理事で不慣れな点等あり、沈
会長をはじめ、理事役員の皆様、会員の皆様、
そして豊島さんには、多大なるご支援・ご協力を
いただき、誠にありがとうございました。おかげ
さまで、無事1年務めることができました。本当
にありがとうございました。

会長杯ゴルフコンペ
2023/6/21
庄原CC

5位までは次のとおりです

優　勝　　武口 純也
準優勝　　杉谷 優治
第３位 井上 幸三　　
第４位 角谷 俊典
第５位 村竹 　昇

◀ 

優
勝
の
武
口
会
員


